

Filiale de l'Agence Française de Développement (AFD) dédiée au secteur privé, Proparco intervient depuis 40 ans en faveur du développement dans les pays du Sud. Elle joue un rôle essentiel au sein du groupe AFD et du dispositif français de coopération en finançant et accompagnant des projets d'entreprises et d'institutions financières dans les pays en développement et émergents.

Avec plus de 450 clients dans 80 pays, son activité est répartie dans 14 bureaux régionaux en Afrique, Asie et Amérique Latine et son siège à Paris, pour un bilan de plus de 5,4 Md€ et près de 1,4 Md€ d'engagements financiers en 2017.